

Pressemitteilung

178/2024

801 Zeichen

Fotowettbewerb Städtebauförderung bewegt

Marktredwitz, 17. September 2024. „Städtebauförderung bewegt“ – unter diesem Motto hat das Bundesministerium für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen zu einem Fotowettbewerb aufgerufen.

In mehr als 4.000 Kommunen sind bislang durch die Städtebauförderung lebenswerte, nachhaltige und bewegungsfreundliche Räume entstanden. Auch in Marktredwitz bezuschusste die Städtebauförderung ein Projekt: Die Ausstellung der Alltagsmenschen, wodurch die Innenstadt nicht nur durch ansässige Besucher, sondern auch Touristen deutlich belebt wurde.

Ein Bild der Ausstellung steht nun zur Auswahl beim Fotowettbewerb „Städtebauförderung bewegt“. Der Preis ist ein professioneller Videodreh eines Projektfilms vor Ort.

Abgestimmt werden kann bis zum 1. November 2024 online unter <https://www.tag-der-staedtebaufoerderung.de/fotowettbewerb-voting-2024>.